

Escuelas pinareñas continúan como centros de aislamiento

Categoría: Educación

Publicado: Jueves, 22 Julio 2021 11:07

Escrito por Yadira Alvarez García

Visto: 422



En estos momentos, alrededor de 30 escuelas pinareñas se encuentran activas como centros de aislamiento para pacientes enfermos de la Covid-19, sospechosos y contactos de casos positivos.

Los centros activados pertenecen al sistema de Educación, Cultura y Deporte del grupo temporal provincial, según información de Alexander Franco Lago, metodólogo del departamento de seguridad y defensa de la Dirección Provincial de Educación.

El funcionario agregó que en la provincia se encuentran listos 34 centros escolares, pertenecientes a Educación, Educación Superior, Deporte y Cultura, y que se activan de ser necesarios.

Agregó que los centros de aislamiento pertenecientes a Educación están distribuidos entre los municipios de Sandino, Mantua, La Palma, Minas de Matahambre, Los Palacios, Consolación del Sur, Viñales y Pinar del Río.

En ese momento, aunque esta información cambia constantemente, en las esas instituciones se atendían a 863 pacientes, y de estos 106 menores de edad.

Informó, que desde el inicio de la pandemia, en las escuelas existe un equipo de trabajo que apoya al personal médico, y que está integrado

Escuelas pinareñas continúan como centros de aislamiento

Categoría: Educación

Publicado: Jueves, 22 Julio 2021 11:07

Escrito por Yadira Alvarez García

Visto: 422

por profesores, trabajadores , directivos y estudiantes universitarios que son los que se encargan de garantizar la higiene de los locales y distribuir los alimentos a los ingresados.